

Actas de la reunión de la Junta de Normas para Trabajadores del Hogar de la Ciudad de Seattle

25 de noviembre de 2024, 6:30 pm
Celebrado en Casa Latina y via Zoom

Miembros presentes: Silvia Gonzalez, Estefana Harry, Jordan Goldwarg, Edy Domínguez, Etelbina Hauser, Liz Hunter-Keller

Miembros ausentes: Baylie Freeman, Elvia Cortez

Personal de OLS: Diana Salazar, Meredith Ruff, Jeanette Aranda, Tina Sigurdson

Invitados: Izzy Wang, Michael Baldovino, Lilia, Ezra Zelizer, Vero Facchinelli, Kim England, Laura Hurley (intérprete), Cristal Barragán (intérprete), Gea Bassett, Becca Rose

1. Bienvenida
 - a. Silvia abrió la sesión a las 6:34.
2. Aprobación de actas
 - a. Estefana hizo la moción, Edy secundó y el acta fue aprobada por unanimidad.
3. Conversación sobre las elecciones
 - a. Silvia invitó a la gente a pensar en los resultados de las elecciones y compartir cómo se sienten.
 - b. Diana preguntó si la gente tiene ideas de cómo OLS puede ayudar a mantener la confianza y las relaciones con los trabajadores.
4. Actualizaciones de OLS
 - a. Política
 - i. Todavía estamos esperando que nombren miembros interinos; hay una posibilidad de hacerlo el 12 de diciembre.
 - ii. La ciudad organizará un evento de reconocimiento el 6 de diciembre al que todos estamos invitados.
 - b. Alcance
 - i. Meredith dio una actualización sobre el alcance.
 - ii. La subvención de \$60,000 para difundir información sobre PSST a los empleadores fue otorgada a Hand in Hand.
5. Actualizaciones sobre la Coalición
 - a. Vero dio una actualización sobre la Coalición.
 - b. La Coalición se ha centrado en fomentar relaciones con los miembros del consejo municipal y el ejecutivo. Reuniones hasta el momento:

- i. Vice alcalde
 - ii. Oficina de la CM Morales
 - iii. Oficina de la CM Moore
 - iv. CM Hollingsworth
 - v. CM-Elect Rinck
 - c. La reunión más reciente fue con la oficina de la CM Moore; fue una oportunidad para informar a la CM Moore sobre las prioridades de los trabajadores del hogar.
 - i. A Newell le interesó saber qué hacen otras ciudades para tratar de abordar el desafío del PTO.
 - d. Próximo paso: tratar de programar reuniones con todos los CM restantes (Nelson, Rivera, Saka, Kettle)
 - e. La Coalición también ha estado trabajando con OLS en un informe al consejo sobre la investigación sobre PTO, pero es posible que no haya espacio en la agenda de las reuniones del consejo hasta el nuevo año.
 - f. La Coalición continuará investigando una opción de financiación pública para PTO (similar a lo que están explorando en Chicago); Nicole Keenan será consultora en este proyecto.
 - g. La Coalición también está apoyando la campaña para una carta de derechos a nivel estatal; el objetivo es presentar el proyecto de ley con anticipación para la tercera semana de diciembre, lo que estará acompañado por una celebración de lanzamiento de la campaña en Casa Latina (probablemente el 16 o 17 de diciembre).
- 6. Actualizaciones de alcance a los miembros del consejo
 - a. Jordan intentará organizar reuniones con los miembros restantes del consejo en diciembre
 - b. Becca y Gea se ofrecieron a asistir a algunas de estas reuniones.
- 7. Presupuesto de la ciudad
 - a. Diana compartió una actualización sobre el presupuesto de la ciudad.
 - b. Los recortes propuestos originalmente para OLS (reducción de la financiación para BOEF y COEF, junto con la eliminación de tres puestos vacantes) se restablecieron en el presupuesto final del consejo, lo que significa que la financiación de BOEF y COEF seguirá siendo la misma.
 - c. Los tres puestos fueron desfinanciados.
 - d. El presupuesto de la ciudad es para dos años (2025-26), pero se aprobará un presupuesto suplementario el próximo otoño.
 - e. Esta fue la primera vez que el DWSB abogó junto con LSAC, lo cual fue una iniciativa poderosa y algo que deberíamos seguir haciendo en el futuro.
- 8. Actualización sobre los subcomités
 - a. Silvia nos recordó que comenzamos a asignar personas a los subcomités en nuestra última reunión.
 - i. Política
 - 1. Jordan (líder), Silvia, Vero
 - ii. Alcance y educación

1. Edy (líder), Elvia, Silvia
 - iii. Comunicaciones y herramientas
 1. Baylie (co-líder), Estefana (co-líder), Liz
 - b. Edy preguntó cuándo comenzarán a reunirse los subcomités.
 - c. Los miembros interinos deberían comenzar a pensar en qué comité les gustaría trabajar.
 - d. Los comités deben planificar reuniones para avanzar con su trabajo entre las reuniones de la junta completa.
9. Actualización de la planificación del retiro de DWSB
 - a. Diana se reunió con el facilitador propuesto, Eric.
 - b. Nuestro objetivo es elegir una fecha en abril o mayo.
 - c. Temas propuestos:
 - i. ¿Cómo funciona el gobierno municipal?
 - ii. Cómo facilitar reuniones
 - iii. Desarrollar nuestra confianza como líderes
 - d. Diana está buscando personas voluntarias para servir en un comité de planificación del retiro.
10. Página web de la DWO
 - a. OLS está actualizando actualmente la página web de la DWO para hacerla más fácil de usar.
 - b. Diana pidió comentarios sobre el rediseño; envíele comentarios.
 - i. Kim sugirió que, en la sección sobre no poder quitarles documentos a las personas, debería quedar claro que esto incluye a todos, independientemente del estatus migratorio.
11. Comentario público
 - a. Izzy Wang, estudiante de Occidental College, se presentó y presentó la investigación que está realizando, especialmente sobre el trabajo del cuidado de personas mayores y personas con discapacidades en casa; pidió voluntarios para ser entrevistados en los próximos dos meses como parte de su investigación (podrían ser miembros de la junta o miembros del público interesados); las personas pueden comunicarse con Izzy en: iwang2@oxy.edu, 206-619-5997
 - b. Ezra compartió un anuncio: Hand in Hand está realizando actualmente su encuesta anual de los empleadores; agradecerían que los empleadores la completen y la compartan con otros empleadores.
 - i. tinyurl.com/2024EmployerSurvey
12. Otro
 - a. La junta votó para cancelar la reunión de diciembre.
13. Cierre
 - a. Silvia cerró la reunión pidiendo a los miembros de la junta que reflexionaran sobre algo de lo que estuvieran orgullosos en el año 2024.
 - b. Silvia levantó la sesión a las 8:12 pm.